

### **Ankündigung „Woche der Kinderrechte“**

#### **„On oder Offline – Jedes Kind hat Rechte“ – Aktionen rund um die „Woche der Kinderrechte“**

Anlässlich der Woche der Kinderrechte vom 19.09.-27.09.2022 plant das Team Offene Jugendarbeit zum Thema „On oder Offline – Jedes Kind hat Rechte“ verschiedene Aktionen. In den Projekten werden die Themen Medien, Digitalisierung und die digitalisierte Lebenswelt von Kindern und Jugendlichen thematisiert.

Hierzu ist zum Beispiel ein Ausflug für Kinder/Jugendliche in das Virtual Reality – Lighthouse Mannheim geplant.

Unter dem Motto „Wir sind dann mal Offline“ fand am 02.07.-03.07.2022 eine zweitägige Kurzfreizeit auf einem Pfadfinderplatz statt. Dabei wurde sich die Frage gestellt: Wie gestalte ich meine Freizeit ohne Internet (Zurück ins Offline!).

In Kooperation mit dem Kinderschutzbund Neustadt-Bad Dürkheim e. V. findet am 24.09.2022 eine Auftaktveranstaltung mit verschiedenen Informations- und Mitmachangeboten zur Woche der Kinderrechte statt.